

名古屋北部民商ニュース

2018年12月17日(月)発行
No.309

名古屋北部民主商工会

名古屋市北区大野町三丁目19番地
TEL (052) 915-8111 FAX (052) 915-8114
E-MAIL jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp



= 北区役所での交渉の様子 =

国保をよくする会が全区と交渉

西区との交渉には、年金者組合、自治労連、民医連、保険医協会、民商、日本共産党青木市議の9名が参加。

年金者組合の渡辺さんが「年金は下がるばかり。年金のなかで国保や後期高齢者医療、介護保険の占める比重が高い」「国保料の特別軽減は、役所の事務作業が減るわけだから自動でやっしてほしい。中村区は、16区全体がやるといえるべきと言っていた。西区はどうか」と尋ねました。

保険年金課長は「国保料は高いと感じている。父親も後期高齢者で大変だ。減免はあくまで」

西区との交渉には、年金者組合、自治労連、民医連、保険医協会、民商、日本共産党青木市議の9名が参加。

また、保険医協会の前田さんが「資格証明書の方が『受診を」

「資格証明書の方が『受診を」

交渉を行いました。北区では、『よくする会』に参加する団体から8名と日本共産党岡田市議が参加。

特別軽減について、保険係長は「市民のみなさんからの要望もあるが、事務作業や窓口対応などに追われるため、機会あるごとに本庁に伝えている」と回答。保険課長も「近々会議があるので、改めて要望します」と、市民だけでなく、職員のみなき

んの要望でもあり、一緒に要求できることがわかりました。

また、保険課長は「滞納者への対応は、生活全般について把握するよう指示している。再び滞納にならないよう、家計の改善が必要」と回答。資格証についても「いのちを担保に取るよ

愛商連「拡大リレー」達成祝賀会

12月9日(日)夕方5時から「愛商連拡大リレー達成祝賀会」が労働会館で開かれ45人が参加しました。

名古屋北部民商からは、柳澤会長、前田副会長(拡大推進委員長)、前田婦人部長、事務局長の4人が参加。

今回のリレーでは、県下民商がA・B・Cの3つのブロックに分かれて、商工新聞読者と会員で、拡大率を競い合い、ブロックの上位3民商が表彰されました。

北部民商は、商工新聞読者拡大で3位となり、前田拡大推進委員長が表彰状と副賞のQ.U.Oカードを代表で受け取りました。



= 表彰状と副賞を受取る前田拡大推進委員長 =

この日の朝から開催された県連常任理事会では、春の運動でも「拡大リレー」に取り組むことが決定されました。北部民商は、宣伝活動とともに、会員の皆さんから紹介を寄せていくださったため「民商」を集めることを計画して

毎月15日までに集金して班、支部の役員に届けてください。会費の集金は15日80%、月末100%になるようご協力を!!

名古屋北部民商のホームページはコチラ

